



Präsident
Claudio Zihlmann
claudio.zihlmann@gmx.ch
<https://www.pro-nachtleben-zueri.ch/>

26.11.2018

Medienmitteilung des Vereins „Pro Nachtleben Zürich“

Der Verein Pro Nachtleben beschliesst einstimmig die Ergreifung des Referendums gegen das sich anbahnende neue Taxigesetz («Lex Uber»).

Der Verein Pro Nachtleben, ein überparteilicher Zusammenschluss der Zürcher Jungparteien (Junge Grüne, JGLP, Jungfreisinnige, Junge CVP sowie Junge SVP) hat an ihrer Sitzung heute Abend beschlossen, das Referendum zu ergreifen, falls das Taxigesetz in dieser Form an der Schlussabstimmung im Januar gutgeheissen wird.

«Diese *Lex Uber* ist ein Abschottungsgesetz und will das innovative Unternehmen Uber einfach ausschalten», meint Claudio Zihlmann, der jungfreisinnige Präsident des Vereins Pro Nachtleben. Marcel Bührig, Gemeinderat der Jungen Grünen der Stadt Zürich führt weiter aus: «Uber ist im Zürcher Nachtleben in den letzten Jahren zu einer super Alternative für junge Menschen mit niedrigem Budget geworden. Der Verein Pro Nachtleben wird daher alles daran setzen, damit sich auch diese junge Menschen zur Gesetzesvorlage äussern können.»

Der Verein Pro Nachtleben hat bereits mit den Jungparteien sowie weiteren Interessensgemeinschaften Kontakt aufgenommen und will sich als Koordinator des allfälligen Referendums zur Verfügung stellen.

Kontakt für weitere Informationen:

Claudio Zihlmann, Präsident, 079 765 22 55, claudio.zihlmann@gmx.ch
Marcel Bührig, Vize-Präsident, 079 554 50 44, marcel@buehrig.me

Webseite: <https://www.pro-nachtleben-zueri.ch/>

Facebook: https://www.facebook.com/proNachtlebenZuerich/?ref=br_rs